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快报昨天刊登《史家里，
还要多少条人命才能换来一

盏信号灯》一文后，在读者中
引起强烈反响。昨天下午，南
京市人大代表周民选来到事
故频发地段实地察看，并到
江宁区规划局、江宁交巡警
大队了解问题的解决情况。
然而，结果让周民选感到遗

憾，有关部门依旧表示“会尽
快解决”，但具体方案、解决
期限等仍是一个未知数。
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昨天下午 1点 40分，

周民选乘车来到双龙大道
南方花园段，一下车，他就
被来往飞驰的车辆吓得直
往边靠，“车子太多，速度太
快了”。熟悉一下交通情况
后，他拿起照相机，小心翼
翼地走到路边拍起照来。

“交通安全隐患很多。”
周民选一边拍照，一边说，
“白色斑马线太脏了，我离
得这么近，都看不清，司机
就更难看清了。”
“两个公交站台相距不

到百米，马路中间的隔离栏

竟留了三四个缺口，行人可
以随心所欲地过马路。”
“车速太快，一般时速

都在八九十公里，减速带也

起不了多大作用。”
……
现场察看十几分钟，

周民选不停地摇头：“真

不知道附近居民成天与汽
车赛跑的日子是怎么过下

去的。”
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昨天下午2点半，周民

选来到江宁区规划局，办公
室负责人十分热情：“快报
的报道，局领导高度重视，已
复印给每个人进行学习。”

这位负责人说，史家里
交通安全隐患的解决方案
很早就拿出来了，而且论证

了很多次，但由于有关方面
分歧意见较多，一直没能最
后敲定。首先，民意中，建快
速通道的呼声要远远高于装
信号灯的。江宁有几万人每
天要从双龙大道进入南京市
区，堵车十分严重，群众意见

很大。其中抱怨最多的就是
双龙大道信号灯设置过多，
降低了车辆速度；第二，按照
南京市的规划，双龙大道下
面是地铁、上面是高架桥，地
铁已开工建设，很快就到南
方花园地段。由于地铁设置

了过街地下通道，所以信号
灯还要不要装存在争议；第
三，每年要建的重点工程许
多，但资金有限。

周民选问他，解决方案
何时能敲定并付诸实施时，
这位负责人表示：“不好说，

不过也不会太迟，估计今年
上半年能解决。”

周民选问，在最终方案未
实施前，能否有一些应急措
施，比如安装一个简易信号
灯，先临时解决一下安全隐
患。这位负责人表示，简易信

号灯安装，无需规划部门同

意，交管部门可以直接安装。
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周民选随后来到江宁区

交巡警大队。皮大队长告诉
周民选，南京市和江宁区的
领导十分重视此事，多次作
出批示，最后明确规定规划
部门牵头，先拿出彻底的解
决方案。“目前这一方案还
没出来，我们也不好多过

问。不过，我们已将南方花
园地段安全隐患问题列为
今年的解决重点。”

皮大队长说，事故频发，
不仅仅是没有信号灯的问题。
“我们调查过多次事故，比如
去年12月份最严重的两起，

死者都不是在斑马线上被撞
死的，而是在马路的减速带
上。这说明一些行人不遵守交
通规则，违章横穿马路。”

至于装应急信号灯的问
题，对方表示，没那么简单，
两个公交站台相距不到一

百米，不可能设置 2个信号
灯，否则，会被司机投诉的。
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一圈跑下来，周民选心
情十分沉重：“虽然有关部
门会有各种困难，但在提倡

以人为本、建立和谐社会的
今天，没有什么比人的生命
更重要。”快回到南京主城
区时，周民选表情凝重地对
记者说：“我会马上写材料，
向市公安等有关部门的领导
反映。不能再放任这只‘虎’

去食人。”
NOP QRS
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2006年 4月，南京锦湖

轮胎厂员工胡女士在单位正
常上班时，突然接到领导通
知，称她退休一事，劳动部门
已批准，只要她签个字就行
了。随后，胡女士的工作岗位
就被他人代替。胡女士感到
纳闷，自己从未申请过退休，

也没有领导与自己商量退休
的问题，怎么突然就说劳动
部门已批准退休了呢？

与单位领导沟通后，胡女
士得知，退休的原因是自己从
事特殊工种（有毒、有害）已
10年，按规定，女性从事特殊

工种8年以上，年龄达到45
岁，就可提前退休。胡女士说：
“我年龄过45岁，但从事特
殊工种只有 6年多，未满 8

年，并不是单位送到劳动部门
的工龄资料上显示的10年。

他们这样做，弄虚假工龄，欺
骗劳动部门，目的是要我早点
回家。按照规定，我还应该工
作5年，到50岁才退休。”

根据南京锦湖轮胎厂向
劳动部门提供的工龄资料显
示，胡女士从 1981年到

1991年，10年都在特殊工
种岗位上工作。而胡女士则
认为，自己能够提供在特殊

工种上工作时间不足8年的
证据，并将部分同事的证明
材料出示给记者看。

南京锦湖轮胎厂的一姓
吴的工会主席称，胡女士自
己确实未申请退休，但胡女
士达到退休条件，厂领导咨

询劳动部门后，根据相关规
定以及公司用人制度，胡女
士退休一事在企业内部公示
后才执行的。吴主席说：“我
们将她的档案调出来，仔细核
对过，她从事特殊工种时间超
过8年，年龄也达到45岁，

才依法为其办理退休手续的。
既然她现在不同意，要用法律
讨公道，这是她的权利。”
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昨天上午10点多，记者

来到这家超市门口，一群人正
围着超市负责人讨要说法。
一位不愿透露姓名的员工告

诉记者，超市共有9个人，其
中 6~7名是普通的员工，按

照超市规定，他们每月上班
达到168小时即可，但他们
超过了这个时间，超市应该
按照规定支付加班费。记者随
后致电联华超市南京分公司
后，工作人员告诉记者，这家
超市的相关问题应该由超市

负责人合理解决。业内人士
提醒，在多次协商未解决问
题的情况下，员工可以向相
关劳动部门申请帮助以解决
问题。 TUVW ab

“卡还在我自己身上，
里面的近 8000块钱却被人

异地取走了。”昨天，郭小姐
遇到一桩怪事，在工商银行
东井亭支行大厅的休息椅上
忍不住哭出声。
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郭小姐说，这张银行卡
是她 2006年 7月在工商银

行东井亭支行办理的，每次
存钱取钱也都是在这个银
行。1月5日，她往这张卡里
存了10500元。
“1月 10日，我取了

2600元，可 22日我又去取

钱时卡被吞了，到柜台一问，
银行说我的密码被修改了。
我只好去挂失，顺便查了一
下余额，里面竟然只剩下二
十几块钱了。”

郭小姐出示了她在东井
亭支行打印的存取款明细单，
上面的记录显示，在1月19

日和1月20日，有人分数次
从这张卡里取走了7800元。
离奇的是，经过查询，取款地
点是江西上饶余干县的几个
自动取款机网点。

郭小姐说，自己从来没
有去过江西，而且这段日子

她根本没有离开过南京，
“卡在我手上，我从来没有
借给别人，密码也只有我知
道，连我男朋友和我妈都不
知道，我实在想不通，这到底
是怎么回事？”
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东井亭支行的负责人表

示：“钱是怎么被取的我们
也不知道，以前我们也没有

遇到过这种情况，也不好说
什么，只能等警方破案。几个

月前，也有一个女孩子报案
说钱被取走了，后来证明，这
个女孩子是被人骗了钱。”

当记者询问该负责人，
在持卡人的卡没有丢失的情

况下，这张卡有没有可能被
复制，并且从异地取款呢？该
负责人回答“不知道”。银行
的其他工作人员则表示：
“不可能出现这样的情况。”

而距该银行100米左右

的另一家银行工作人员则表
示：“如果有人盗取了客户的卡
号和密码，很可能据此复制银
行卡，进行异地取款操作。”

"<rstuvUw

迈皋桥派出所民警查看
过该银行的监控录像后说：

“我们并没有从录像中发现
偷窃郭小姐银行卡信息的
可疑人员，根据目前的情况，
还无法判断到底是怎么回
事。”他还表示，由于盗窃的

实施地点是江西，按照归属
地管辖原则，郭小姐应该到
江西公安机关报案。

对于民警同志的意见，
郭小姐表示：我一个女孩子
去江西报案有用吗？钱能要
回来吗？她坚持认为，自己的

钱不翼而飞，银行方面应该
承担责任。“我的账户密码
信息，除了我，只有银行知
道。还有，自动取款机为什么
连真卡假卡都识别不出来
呢？现在用银行卡的人这么
多，出了事，损失了钱，难道

都只能自认倒霉吗？”NO
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“期末了，怎么学校还在
收钱？”近日，多位家长带着

困惑向记者反映此事。记者调
查发现，原来这几所学校都是
在补收所谓的“教辅书费”。
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据南京浦口小学二年级

的一学生家长反映，前几天孩
子放学回家，带回了一个消
息，说是要交50元的书费，对
此她感到莫名其妙：“都期末
了，哪来的书费，再说书费不
是一费制了吗，难道要违反一
费制规定？”

与之相似，浦口河西中学
初二年级的一位家长也向快
报反映，开学初，按照南京市
一费制收费标准，他们已经交
了 154元课本费，不料，近日
老师让孩子带信说，实际的课
本费是 220元，需要补上 66

元的“差价”。
此外，昆仑路小学五年级

的学生家长也反映，前两天孩
子回家要了60元钱，事后他
一问，才知道是课本费用。
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昨天中午，记者首先赶到

河西中学。校办的陈主任表
示，其实在学期初订书的时
候，就发现超支了，“像初二
年级，13门课，每门课本就要
10元左右，这已经基本达到
一费制的标准了，另外我们还
要订不少的教辅书。”陈主任

说，教辅书主要指的是“一书
一辅”，这是市教研室提出
的，一本教材配一本辅导练习
册，统一向新华书店订购。

在浦口小学，记者看到，
学校已经将关于补交费用的
通知写在了黑板上公示。此

外，还有一份浦口新华书店的
“告家长书”，上面称：“新学
期已经开始，本学期各项教学
书及教辅用书已下发。”并列

出了教材教辅的明细价格。该
学校徐老师说，这些费用学校
是代新华书店收的。

昆仑路小学校办的一位老
师也表示，60元钱是南京新华
书店来收的，和学校无关。

浦口新华书店的窦经理
表示，教辅书确实是新华书店
到学校征订的，针对的是部分
中小学，而征订的原因是按相

关部门的意思“一书一辅”，
其中教材费用由学校代收，所
谓超出部分由新华书店收取，
和学校无关。

教辅练习册该不该由新华
书店统一征订？窦经理称，新华
书店提供的都是苏教版的正规

教辅书，一本教材配备一本教
辅也是基本的，如果是由家长
自己去书店购买，很多家长可
能就搞不清该买哪种教辅，东
奔西跑也浪费了时间精力。
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南京市教研室的陆女士

表示，家长不应该将教辅费用
和一费制联系起来，在“一费
制” 中没有教辅资料费用，
“可能是新华书店以及学校
与家长的沟通不够”。

实际情况是，由学校根据
教学实际，在家长同意的情况

下由新华书店到学校提供一些
服务，从部分家长的反映看，在
老师的指导下由权威的新华书
店上门服务，要比到书摊上选
购省心而且放心得多。另外，市
教研室没有提出“一教”必须
配备“一辅”。而是根据教学的

实际需要，如果老师觉得确实
需要才配，并限定每门不得超
过一本。这是遵循学生家长自
愿的原则的。陆女士还表示，在
义务教育阶段，教辅的使用只
是一个过渡办法。随着教育改
革的进展，这种办法可能会发

生改变。 TUVW ���

“10多年前，因赌博被
派出所罚了 50元，这怎么

就成了我不适合干保安的
理由了？难道年轻时犯下一
次错，以后就再无改过的机
会了？”昨天上午，市民黄先
生说起此事，十分无奈。

两个多月前，南京市招
商局物业管理有限公司招

聘保安，黄先生前往应聘，
经面试、笔试、体检，黄先生
被录取试用。“试用期的工
资每月 1020元，时间为 3
个月，试用期结束后，工资
再增加 50元，医疗保险和
社会保险公司缴纳。”黄先

生说，之前他曾在好几家公
司当过保安，而现在的这家
公司待遇、福利明显优厚，
而且工作地点离家又很近，
因此接到录取通知后，他就
将原先的临时工作辞掉了。

昨天上午，黄先生被告
知，物管公司在派出所出具

的 “犯罪记录证明” 上发
现，10多年前，他曾因参与
过一次赌博，被派出所处罚
过，物管公司打算终止他的
保安工作。
“10多年前的旧事，而

且情节也不严重，就被罚款

50元，我自己都不太记得这
事了，怎么能成为公司中止
我保安岗位的理由？”黄先
生说。

南京市招商局物业管理
有限公司人力资源部负责
人表示，相对其他工作岗位

来说，安保岗位具有一定特
殊性，只有无任何犯罪前科
和犯罪记录的人员，才能应
聘上岗，“这其实是安保行
业的一个硬性规定”。

黄先生认为，赌博被罚

已是陈年旧事，之后，公安
机关再无任何与他有关的

被罚记录，这难道不能作为
他已经改过自新的证明吗？
“了解一个人只能通过

这个人的过去来了解。我们
可以设想一下，如果一个保
安喜好赌博，就有可能会发
展成监守自盗的情况。”这

位负责人表示。
南京保安服务总公司办

公室一名负责人说，保安岗
位具有其特殊性，在应聘保
安岗位时，应聘人员需经过
政审，有无犯罪记录的审查
也是其中一项。黄先生年轻

时参与赌博，其行为违反了
治安管理处罚条例，虽然情
节并不严重，但“严格说来，
仍是不符合条件的，物管公
司这样做也没错。”
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